



Einladung zur Ausstellungseröffnung

„Tanz – Balance zwischen Kraft und Poesie“

Mittwoch, 15.2.2017, 17:30 Uhr

in der Volksbank Schermbeck eG

In ihren Arbeiten zeigt Ulrike Pollmann die Faszination
des modernen Tanzes.

Die fotografisch eingefangenen Akteure bewegen
sich im Spannungsfeld
zwischen sportlicher Dynamik und
künstlerischem Ausdruck.





Ulrike Pollmann

wurde 1958 in Niedersachsen geboren. Heute lebt sie mit ihrem Mann und einem Sohn in Schermbeck. Die zwei erwachsenen Töchter hat es bereits in die weite Welt verschlagen. Kreativität hat das Leben der heutigen Fotografin seit jeher geprägt. Einige Jahre betrieb sie ein eigenes Stoffgeschäft und bot Nähkurse für Mütter an.

Die Fotografie hat schon die junge Frau und Mutter begeistert. Sie fand besonders in ihren Kindern immer wieder neue Motive. Doch erst vor einigen Jahren suchte Ulrike Pollmann eine neue Herausforderung und absolvierte ein Fernstudium zur geprüften Fotodesignerin. Seitdem hat sie ihre fotografischen Fertigkeiten professionalisiert und einen eigenen Stil entwickelt. Neben der Tätigkeit bei pro familia hat sich die Fotografin 2014 selbstständig gemacht und bietet ein breites Feld – vor allem in der Portraitfotografie – an.

Eine langjährige Leidenschaft hegt Ulrike Pollmann vor allem für die Tanzfotografie in ihren zahlreichen Facetten.

Da die Tochter Judith viele Jahre beim TCGW Schermbeck tanzte, lag es nah, dass die Mutter die Auftritte fotografisch begleitete.

Auf Turnieren der Bundesliga – vor allem im Jazz- und Modern Dance – sind viele in der Ausstellung präsentierte Werke entstanden.



Ausstellung

„Tanz – Balance zwischen Kraft und Poesie“

zu sehen in der Volksbank Schermbeck

Mittelstraße 54

46514 Schermbeck

vom 15.2. – 9.3.2017